

Communiqué de **Presse**

Mayotte : Loin des yeux, près du cœur

Alors que le cyclone Chido a dramatiquement frappé Mayotte, nos pensées les plus émues vont à nos compatriotes endeuillés.

En métropole comme dans ce petit bout de France, des milliers de familles seront vraisemblablement touchées, voire décimées.

Les mots paraissent bien insuffisants pour dire notre douleur et notre compassion.

Au drame humain, s'ajoutent le drame humanitaire et la reconstruction de tout un territoire aujourd'hui en miettes.

Il est difficile de ne pas penser à tous les sceptiques qui réfutent la réalité du changement climatique et de ses conséquences. Comme le disait Khalil Gibran, poète libanais dont le pays est touché par d'autres drames, « La terre est ma patrie et l'humanité, ma famille ».

Parce que nos larmes et la solidarité humaine ne peuvent que s'exprimer face à une telle dévastation, nous avons dès hier pris la décision, avec l'ensemble des élus du Conseil départemental, d'apporter un soutien financier à Mayotte.

Nous le ferons via les associations qui dans la Nièvre œuvrent dans ces circonstances pour réparer ce qui peut l'être et montrer que l'éloignement ne justifiera jamais l'indifférence.

A l'heure où les fêtes de fin d'année invitent encore plus au partage et à la solidarité, a fortiori quand les habitants de Mayotte manquent aujourd'hui de tout, je sais que la générosité et l'humanité des Nivernais s'exprimeront sans réserve et sans céder au sentiment d'impuissance.

Nous vous tiendrons informés des modalités de coordination du soutien et des collectes qui seront organisés sur notre territoire.

Contact :

Stéphane Bénédict / Directeur de cabinet / 06 87 01 00 17
